

Komite Audit

Komite Audit membantu pelaksanaan fungsi pengawasan Dewan Komisaris melalui pemantauan, pengkajian dan pemberian jaminan atas integritas dan efektifitas dari laporan keuangan, manajemen risiko dan kontrol internal Perusahaan, sesuai dengan ketentuan perundang-undangan dan peraturan yang berlaku. Komite juga memantau penerapan fungsi audit internal dan kinerja, kualifikasi serta independensi Auditor Eksternal. Komite audit bekerjasama secara erat dengan Unit Audit Internal maupun Auditor Eksternal.

Pedoman Pelaksanaan Kerja Komite Audit adalah Piagam Komite Audit (*Charter*) yang mengatur secara rinci mengenai visi dan misi, maksud dan tujuan, tugas, tanggung jawab dan wewenang serta pelaporan Komite Audit.

Profil Komite Audit



Ketua Komite Audit

Nama : Hadi Surjadipradja
Umur : 76 tahun
Kewarganegaraan : Indonesia
Pendidikan : Teknik Kimia, Institut Teknologi Bandung

Beliau mengawali karir sebagai *Junior Researcher* di Balai Besar Karet Bogor pada tahun 1965 sampai dengan tahun 1968. Beliau kemudian bergabung di beberapa perusahaan dengan latar belakang industri alat berat dan otomotif, diantaranya PT United Tractor Tbk, PT Nippon Denso Indonesia, PT Kayaba Indonesia dan terakhir menjabat sebagai Presiden Direktur di PT FSCM Manufacturing Indonesia dari tahun 1998-2002. Beliau juga aktif di Gabungan Industri Alat-alat Mobil dan Motor (GIAMM) dengan jabatan terakhir sebagai *General Secretary* dari tahun 2015 hingga sekarang. Beliau bergabung sebagai Ketua Komite Audit sekaligus Komisaris Independen Perusahaan pada tahun 2018 hingga sekarang.



Anggota Komite Audit

Nama : Alida Basir Astarsis
Umur : 69 tahun
Kewarganegaraan : Indonesia
Pendidikan : Sarjana Ekonomi dari Universitas Airlangga

Beliau Mengawali karir di PT Unilever Indonesia Tbk pada tahun 1979 sampai dengan tahun 2014 dengan jabatan terakhir Group Audit Manager. Beliau kemudian menjadi anggota Komite Audit di PT Antam Tbk sejak tahun 2005-2014, anggota Komite Audit di PT Total Bangun Persada sejak tahun 2006-2014, anggota Komite Audit di PT Bata Indonesia Tbk sejak tahun 2012-2013, anggota Komite Audit di PT Saratoga Investama Sadaya Tbk sejak tahun 2014-sekarang dan anggota Komite Audit di PT Garuda Metalindo Tbk sejak tahun 2015-sekarang.



Anggota Komite Audit

Nama : Wijanarko
Umur : 42 tahun
Kewarganegaraan : Indonesia
Pendidikan : Sarjana Ekonomi dari Universitas Airlangga

Beliau Mengawali karir sebagai auditor di Kantor Akuntan Publik Hans Tuanakotta & Mustofa (anggota dari Deloitte Touch Tomatsu) pada tahun 2001, kemudian bergabung di Kantor Akuntan Publik Hadori Sugiarto Adi & Rekan (anggota dari HLB International) sejak tahun 2002 hingga tahun 2017 dengan jabatan akhir sebagai Partner. Pada tahun 2017, beliau mendirikan Kantor Akuntan Publik Wijanarko, Sogen & Rekan. Saat ini, beliau juga menjabat sebagai Direktur di PT Adi Kapital sejak tahun 2017-sekarang dan anggota Komite Audit di PT Dua Putra Utama Makmur Tbk sejak tahun 2017-sekarang. Beliau bergabung menjadi anggota Komite Audit Perseroan pada tahun 2015-sekarang.